







# 高須部落婦人会の美舉

## 町老人クラブ連合会へ 紫紺の会旗を贈る



(向って左から小笠原助役、右端は宮内幸子厚生部長)

高須部落婦人会（小川ミヤ会長）では、昭和五十年

年

度

婦人学級を開いて、中央公民館で毎月、生活改良普及員を講師に、栄養改善と料理実習などをを行い、会員相互の連帯と資質の向上に努めてきたが、五十一年度計画の一として、会長を中心話し合い、大豊町老人クラブ連合会（門田仁一）に対してこのほど立派な連合会旗を贈って、老人クラブから感謝されてい

る。

贈呈された連合会旗は、紫紺色のプロード生地に白字で文字と町章をあしらつた綱〇・七筋、横一・〇三筋、一万三千円（竿を含む）

の立派なもの。老人クラブには会旗がなく、何かの会合には手製のもので間に合わせているという話を聞いたので会員の方々と相談をして、春の軍人墓地清掃作業やその他の事業によって得た収入の中からその一部を充當したと小川会長は

い。

贈呈式は、七月二十一日中央公民館で開かれた老人

クラブ連合会役員会の席上において、小川会長以下三名の婦人代表によつて行わ

れ、門田会長からお礼の挨拶があつて心温まる贈呈式を終えた。

大豊町老人クラブ 会長門田仁一氏談

夏の季節にふさわしく、食物も自然のしりんを追つておいしいものが色々多く

夏の野菜使つた おそざい三種

夏の野菜使つた おそざい三種